



Bündnis für Bürger; Fürsthof 4; 24534 Neumünster

An die
Stadtpräsidentin
Frau Anna-Katharina Schättiger
Großflecken 59
24534 Neumünster

BfB Ratsfraktion
Fürsthof 4
24534 Neumünster
E-Mail.:estherhartmann@swn-nett.de
Neumünster, 17.06.2022

Sehr geehrte Frau Stadtpräsidentin, bitte setzen Sie folgenden Prüfauftrag auf die Tagesordnung der nächsten Ratsversammlung

Mit freundlichen Grüßen

Esther Hartmann und Fraktion

Antrag Klima-Uhr für Neumünster N e u f a s s u n g P u n k t 3

Die Ratsversammlung möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt:

1. Erstellung eines Konzepts zur Installation einer sogenannten Klima-Uhr, die solar- oder mindestens CO² neutral betrieben werden kann.
2. Zu prüfen, wie eine Installation der Klima-Uhr zentral auf dem Großflecken, alternativ am Rathaus möglich gemacht werden kann.
3. Der Ratsversammlung das Prüfergebnis mit Kostenanalyse zur Entscheidung wieder vorzulegen.

Begründung

Wie wir wissen, stellt die Klimakatastrophe uns alle vor eine der größten Herausforderungen unserer Zeit. Neben Politik und Wirtschaft ist auch jede*r Einzelne gefordert, Umwelt und Klima bestmöglich zu schützen. Eine grundlegende und erste Voraussetzung hierfür ist, dass Bürgerinnen und Bürger Neumünsters über ein ausreichendes Wissen und Bewusstsein für die Problematik erlangen. Die Stadt Neumünster hat in diesem Zusammenhang bereits den Klimanotstand beschlossen. Um möglichst vielen Menschen tagtäglich vor Augen zu führen, wie dringend das Thema ist, ist die sogenannte Klima-Uhr der „Greensurance Stiftung für Menschen und Umwelt gGmbH“ unter www.klimauhr.info eine weitere gute Initiative. Die Uhr zeigt an, wieviel Zeit und CO² Budget noch bis zum Erreichen der 1,5° C, bzw. 2° C Grenze der Erderwärmung verbleibt. Um damit auch möglichst viele Menschen zu erreichen und zum Nachdenken anzuregen, sollte eine solche Klima-Uhr zentral auf dem Großflecken installiert werden.